

Kapolsek Krangkeng IPTU Tarno, SH. Silaturahmi Dengan Tokoh Agama Untuk Menjaga Kamtibmas di Indramayu

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 3, 2023 - 11:16



Kapolsek Krangkeng IPTU Tarno, SH. Silaturahmi Dengan Tokoh Agama Untuk Menjaga Kamtibmas di Indramayu

Kabupaten Indramayu - Kapolsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Tarno, SH. melaksanakan kegiatan silaturahmi dan penggalangan dukungan kamtibmas kepada tokoh agama terkemuka, KH. M. Mustofa, yang juga menjabat sebagai Ketua Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU)

Kabupaten Indramayu.

Pertemuan berlangsung di kediaman KH. M. Mustofa di Desa Kedungwungu, Blok Karanganyar, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu.

Dalam suasana yang akrab dan penuh kehangatan, Kapolsek Krangkeng IPTU Tarno, SH. menyampaikan terima kasih atas dukungan dan peran aktif KH. M. Mustofa dalam menciptakan kondisi yang aman dan damai di Kabupaten Indramayu.

Beliau menekankan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan tokoh agama untuk mengatasi berita-berita hoaks dan potensi aksi unjuk rasa yang tidak perlu di lingkungan masyarakat.

"Kami sangat menghargai peran penting tokoh agama seperti KH. M. Mustofa dalam menyampaikan pesan-pesan kedamaian dan kerukunan kepada masyarakat. Dalam situasi saat ini, sinergi antara kepolisian dan tokoh agama menjadi kunci untuk menciptakan suasana yang harmonis," ucap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno, Kamis (3/8/2023)

Kapolsek menyampaikan kegiatan silaturahmi ini sebagai upaya Kapolsek Krangkeng Polres Indramayu untuk menjalin sinergi yang kuat dengan tokoh agama guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah.

Kami berharap dengan adanya silaturahmi ini dapat semakin memperkuat kerjasama dan saling mendukung antara aparat kepolisian dan tokoh agama dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan penuh kedamaian di Kabupaten Indramayu.

Semoga kebersamaan ini dapat memberikan manfaat positif bagi seluruh masyarakat dan menjamin stabilitas kamtibmas di wilayah Kecamatan Krangkeng, umumnya Kabupaten Indramayu. Harap IPTU Tarno.